

入院の子 芸術で笑顔に

入院中の子どもたちに本物の芸術を。小児病棟に「プロのマジシャンや音楽家を派遣するNPO法人「スマイリングホスピタルジャパン」(東京都杉並区)が今月から活動の場を広げる。横浜市内の病院に加え、十一日から新たに日赤医療センター(渋谷区)でも、芸術に触れる時間を子どもたちに提供する。代表の松本恵里さん(写真)は「定期的な訪問が病気の子どもたちの励みになる」と意気込んでいる。

プロの音楽家ら派遣



松本恵里さん

NPO代表
松本さん

「笑顔いっぱい咲かせましょう」。横浜市にある神奈川県立こども医療センターの五階病棟で、音楽療法士の歌声と一緒に手を合わせて、集まつた児童たちが一緒に手をつなぎ、歌つたり、度出会いは一度

入院中の子どもや付添人の保護者の前で手品を披露するマジシャン=横浜市神奈川県立こども医療センターで

入院中の子どもたちに本物の芸術を。小児病棟に「プロのマジシャンや音楽家を派遣するNPO法人「スマイリングホスピタルジャパン」(東京都杉並区)が今月から活動の場を広げる。横浜市内の病院に加え、十一日から新たに日赤医療センター(渋谷区)でも、芸術に触れる時間を子どもたちに提供する。代表の松本恵里さんは「定期的な訪問が病気の子どもたちの励みになる」と意気込んでいる。

(小形佳奈)

遣し、自らも立ち会うでくれば」と期待を寄せる。

昨年十二月にNPO法人化。日赤に働き掛けて、十一日から月二回、入院病棟を訪問する。病院の担当者は「芸術活動のボランティアが入るのは初めて。子どもたちが楽しめること」を期待する。活動資金は企業や個人からの寄付が頼り。子どもの笑顔が「子どもたちの笑顔が給料」と松本さん。付

きり。「継続して楽しめる企画があれば生きる力が湧くのでは」。そう考えるようになつた。

一年夏、アーティストが入院する子どもたちと交流するハンガリーの団体スマイルングホスピタルを知った。二〇〇四年に設立された病院内に設置された学級の教師として、八年前から都内の病院で中学生らに英語を教えてきた。小児病棟で白血病や小児がんなどと闘う子どもたち。慰問が受け入れる病院は、教師仲間の紹介で探し始めた。週回一時間ほどなくして活動を始めた。昨年三月に退職した。

ね、日本での活動を託された。派遣する芸術家や受け入れる病院は、ほどなくして活動を始めた。週回一時間ずつ、神奈川県立こども医療センターを訪

ね。日本での活動を託された。派遣する芸術家や受け入れる病院は、ほどなくして活動を始めた。週回一時間ずつ、神奈川県立こども医療センターを訪

を期待する。